

令和7年度第2回北見方面網走警察署協議会議事概要

1 開催日時

令和7年10月31日（金）午後2時00分から午後3時00分までの間

2 開催場所

北見方面網走警察署 2階会議室

3 出席者

(1) 協議会委員 7名 (定員7名)

会長 白濱 敏
副会長 原 正春
委員 山崎 ひとみ
委員 山田 大
委員 澤井 直美
委員 平出 一馬
委員 福田 由佳

(2) 警察署員 9名

署長 丸山 剛 司
副署長 島田 允
警務課長 夏目 浩樹 (庶務担当)
会計課長 幅崎 和也
生活安全課長 堀川 悠介
刑事課長 菅原 誠
交通課長 川俣 将人
地域課長 谷 裕信
警備課長 三浦 幸治

4 署長挨拶

本日はご多忙の中、御足労いただき誠にありがとうございます。地域住民の皆様のご協力をいただき感謝申し上げます。警察を取り巻く状況について、熊の出没等が全国的に大きな問題となっています。当署管内においても、東京農業大学オホツクキャンパス付近で数件熊の目撃があり、警察署としてパトロール等の警戒を強めているところであります。本日におきましても、皆様方からの忌憚ないご意見をいただき、警察行政に大きく反映させていただきたいと思います。本日もよろしくお願ひします。

5 会長挨拶

ご多忙の中お集まりいただきありがとうございます。網走市内において熊の目撃情報があります。全国的にかなりの件数が報告されています。今年は暑い夏が終わった途端に冬を迎えるような天候であります。天候の急激な変化による交通事故等が心配されるところであります。警察署協議会委員の皆様も気を付けていただきたいと思います。本日も協議会の円滑な進行にご協力をいただきたいと思います。

6 業務概況等説明

(1) 令和7年9月末における事件事故等の発生状況

ア 犯罪の発生及び検挙状況等、特殊詐欺の発生状況等、SNS型投資詐欺・ロマ
ンス詐欺の認知件数等、密漁取締り状況

イ 交通事故の発生状況

(2) 交通死亡事故の発生状況

(3) 警察官採用募集活動

7 委員からの要望・意見と警察の説明

委員 女満別大成における交通事故について、毎年のようにこの場所で交通事故が発
生しており、レンタカーによる事故が多い。交通事故抑止対策をしていただきたい。

警察 女満別大成における交通事故は、昨年重傷事故が発生しており、観光客による
一時不停止によるものです。過去には、死亡事故が発生している現場であり、道
路管理者と連携し、一時停止の見落としを防止するために、標識の設置を知らせる
標識を手前に設置し、道路に止まれの標示をし、減速線を道路に標示する等の
対策を講じています。さらに、レンタカーハンターに対して、観光客に対する交通
事故防止の呼びかけを依頼し、管内広報誌に交通事故防止の広報を依頼している
状況であります。それらを継続して実施し、観光客の対策を行い、一時停止の取締
りにより、一時停止でしっかり止まるという意識を醸成していき、交通事故抑止
対策を実施していきます。

委員 東京農業大学才ホーツクキャンパス付近において、熊が出没しているため、警
察に対応をお願いしたい。

警察 熊の駆除に緊急銃猟があります。緊急銃猟は自治体の市町村長の判断により、
住宅街でのハンターによる銃の使用が可能となるものです。今まででは、ハンター
による有害鳥獣駆除と、警察官職務執行法に基づき警察官の指示でハンターによる
駆除をしてきました。先日札幌市内で緊急銃猟による熊の駆除が、北海道内で
初めて実施されました。引き続き、関係機関と連携して対処してまいります。

委員 親族が預金を引出すため、金融機関に赴いた際に現金の用途など聞かれ、警察
官の立会いが必要だと言われました。詐欺事件があるため事情を聞くことは仕方
ないことだと思いますが、預金者の親族が付き添い、身元もはっきりしている場
合は、引出しの応じる等、金融機関と協議してもらいたい。

警察 特殊詐欺等の被害防止を目的として、金融機関と連携しながら高齢者等の高額
の払出しや振込みを行う場合において、その目的の確認や警察への通報を金融機
関にお願いしているところです。これらの取組は、被害を未然に防止するための
重要な対策として実施しているもので、利用者皆様には、ご理解ご協力をお願
いしているところです。正当な理由による預貯金の払出し等については、本人や家
族の確認ができた場合は、円滑に手続きが行われるよう金融機関にお願いをして
いるところです。本年道内で実際にあった事案でありますが、金融の検査員を名乗
る女が被害者宅を訪れ、被害者と共に金融機関に行き、被害者に現金をおろさせ
て現金の交付を受けようとした詐欺事件が発生しています。被害者は金融検査員を
名乗る女から「娘だ」と言うように指示されていて、金融機関の職員は、払
出し額が高額であったことから声掛けをして、警察に通報し臨場した警察官が詐欺
を看破し逮捕に至ったものです。実際にこのような事件が発生しています。この

ように詐欺の手口は日々巧妙化しており、身分確認や事件性の査定の作業に非常に時間を要することがあります。今後も利用者の利便性と被害防止の両立が図られるように関係機関と連携を強化しながら、適切な運用が行われるように努めて参ります。ご理解とご協力をよろしくお願ひします。

警察 前回の警察署協議会において、横断歩道や停止線の補修について要望意見について補足の説明をさせていただきます。当署管内の全てのオーバーハング標識と横断歩道の点検を実施し、オーバーハング以外の標識については、全体の1／3に相当する標識を点検し、警察本部に報告しました。この点検結果に基づき、来年度の補修計画を作成することとなります。引き続き、交通規制と交通標識の維持管理に努めて参ります。

8 次回の開催予定

次回の開催は来年2月を予定。